

令和6年 4月15日 第1号 新発田市立東豊小学校

ホームページ http://toho.shibata.ed.jp

青空と雨と風と~春の初登校~

校長 飯塚 進

4月8日に入学式が行われました。春を感じる暖かな日でした。キラキラした新1年生が 一層輝いて見える青空でした。

一転、9日はあいにく雨も風も強い朝になりました。1年生が初めて参加する集団登校の日です。保育園や幼稚園では、保護者の方が送迎されていたと思いますので、いきなりの試練です。初めての徒歩による登校の日が、青空であることを願っていたにもかかわらず、それが叶わず、心配しておりました。しかし、子どもたちが大変だったことには間違いないのですが、その時の集団登校の様子に、子どもたちのすばらしさを改めて感じることができました。

まず、先頭を歩く6年生を中心とした上級生です。後ろを時々振り返りながら、1年生に合わせてゆっくり歩いています。雨風に打たれ、全身濡れながらです。普通であれば、速足で歩きたくなるところです。学校について「解散していいよ。」の声に責任を果たした安堵感が伝わってきました。

次に、1年生です。たくさんの1年生が、元気に「おはようございます!」とあいさつを してくれました。しかも、笑顔の子もいるのです。「がんばったでしょう。」という達成感 が感じられる表情でした。

雨に濡れながらも、1年生に合わせてゆっくり歩く上級生。そんな上級生に見守られながら、笑顔で元気にあいさつする1年生。青空以上にさわやかな気持ちになりました。

感謝の気持ちでいっぱいなのが、地域の皆様、保護者の皆様の見守りです。9日も、雨風 の強い大変な中にもかかわらず、大勢の皆様から子どもたちの登下校を見守っていただきま した。この場をかりてお礼申し上げます。いつも本当にありがとうございます。

今年度の東豊小学校は、新1年生97名を迎え、全校児童数565名、教職員数47名、合計612名でのスタートとなりました。保護者、地域の皆様のお力添えをいただきながら、よりよい教育活動を推進してまいります。

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。